



VOICE
豊かな自然と心温かなこの町で
子育てできる幸せを感じています

静岡県・京都府より移住

横山大樹さん・陽子さん
家族構成：3人 移住歴：8年



インタビュー
動画はコチラ！



五ヶ瀬でつむぐ、温もりあふれる子育て日和

2人とも県外から移住し、移住者交流会で知り合い結婚。五ヶ瀬町の名産・釜炒り茶を生産する茶園で夫婦で働きながら、自然豊かな環境の中、子育てをしています。五ヶ瀬町のみなさんはとても優しい人ばかりで、みんなで子どもの成長を見守ってくれるという雰囲気があります。

自然の豊かさに感動して移住。
夫婦で茶園で働いています

茶園の仕事時間は季節によって異なりますが、基本的に8時から17時。茶園近くの自宅では、犬と烏骨鶏を飼っています。最近、雛が生まれてとってもかわいいですよ。少しずつ家のDIYをしながら、ゆったりと暮らしを楽しんでいます。



子どもと育む
五ヶ瀬町での豊かな日々

私たちには小学生の息子がいます。学校のみんなで仲良く遊ぶことが多いですし、町の人たちは子どもたちに優しく接してくれます。町全体で子育てに積極的なのでうれしいですね。

これから
移住される方へ **私の『推し』はコレだ！**

大樹さんの『推し』

きれいな水や美味しい食べ物など、魅力を一言で伝えるなら、ここはまさに「自然の宝庫」。この茶園から阿蘇連山を見渡せますし、感動的な五ヶ瀬の自然が推しです。

陽子さんの『推し』

地域の伝統的なお祭りや文化に触れる機会が多いところが推します。また自然の中で、子育てをする時間はかけがえのないものがありますね。

